

## TRANSKRIP WAWANCARA

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/Kepala Sekolah/RuangGuru/20-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang dimaksud dengan narkoba?	Narkoba ialah salah satu zat atau obat-obatan yang bila dikonsumsi dalam kedokteran bisa membantu pasien dan narkoba ini bila dikonsumsi berlebihan tanpa petunjuk dari dokter.
	2. Bagaimana tanggapan bapak mengenai pentingnya pemahaman tentang bahaya narkoba bagi siswa?	Untuk pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba. Disini wali kelas yang berperan sebagai pelaksana yang berkolaborasi dengan wali siswa dengan tujuan yang sama yaitu mencegah terjerumusnya siswa terhadap bahaya narkoba yang sudah menyebar hampir setiap remaja, dengan perkembangan zaman yang pesat dan pergaulan yang tidak terkontrol bisa menjadikan siswa terjerumus kepada kenakalan remaja yang tidak terkontrol disini yang melaksanakan wali kelas kepada orangtua siswa. Ya benar, disini sudah dua tahun lebih menerapkan layanan konsultasi. Untuk Layanan konsultasi disini menurut ustadz sangat penting karena dengan adanya layanan konsultasi dengan menggunakan tindakan preventif

		melalui pihak ketiga berkolaborasi dengan wali kelas dan orangtua
--	--	---

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/Wali Kelas/RuangGuru/20-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba ?	Narkoba merupakan barang yang di haramkan oleh agama dan hal ini dilarang juga oleh negara bila digunakan tanpa izin dari pihak yang berwenang.zat ini masuk kedalam organ tubuh, saraf, dan otak. Sehingga pemakai bisa merasakan penurunan kesadaran, halusinasi, menyerang fisik, dan psikis. Zat pada narkoba sangat berbahaya, dikarenakan zat ini bisa mengakibatkan pola pikir individu menjadi kosong dan sisi mental yang tidak stabil dan akan berdampak kepada kejiwaannya yang sedikit terganggu, oleh karena itu barang berbahaya ini merupakan musuh utama bagi negara dan agama karena efek didalamnya yang dapat membahayakan kejiwaan manusia dan berleble haram dalam Al-Quran.
	2. Bagaimana pemahaman siswa di sekolah ini terhadap bahaya narkoba	Pentingnya, bagi anak untuk diberikan tindakan preventif tentang bahaya narkoba mengingat penyebaran yang sangat marak di indonesia, khususnya di

		madura yang juga sangat memprihatinkan dalam penggunaan barang haram ini, dimana penyebarannya yang sangat cepat melalui antar individu dengan ranah pendidikan yang menjadi sasaran utama, dalam hal ini siswa sangat rentan terjerumus pada barang haram ini yang faktor penyebabnya oleh diri sendiri maupun keberadaan lingkungannya,
--	--	---

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/Wali Siswa(a)/Dirumah /23-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba?	Pemahaman tentang bahaya narkoba itu sangat penting karena di zaman seperti saat ini sudah mulai memasuki yang bisa dikatakan akhir zaman dimana kenakalan remaja sudah menyebar luas tanpa mengenal usia hal ini sangat mengkhawatirkan apalagi jika hal ini sudah mulai masuk dalam ranah pendidikan yang didalamnya masih terdapat peserta didik yang harus dilindungi dari perilaku kenakalan remaja seperti penyalahgunaan narkoba yang sudah memasuki lingkungan besar kita yaitu khususnya di Negeri tercinta

		kita ini yaitu Indonesia Raya.
--	--	--------------------------------

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/ Wali Siswa(b)/Dirumah /23-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba?	Ya, pemahaman tentang bahaya narkoba itu sangatlah penting mas, karena jika seorang siswa tidak memahami sama sekali itu bisa menjadi terjerumusnya peserta didik kedalam kenakalan remaja yang sangat berbahaya bagi keberlangsungan hidup siswa kedepannya dalam menjalankan serta mencapai masa depan mereka yang lebih baik, dan hal ini juga sangat bisa merusak bagian terpenting pada otak dan anggota tubuhnya. Maka dari itu menurut saya pemahaman tentang bahaya narkoba itu harus dilakukan dalam tiap-tiap sekolah mengingat penyebaran luas akan penyalahgunaan itu sudah semakin membesar

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/ Wali Siswa(c)/Dirumah /24-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba?	Sangat penting nak, karena jika anak dibawah umur kurang memahami apa itu narkoba takutnya ya mudah-mudahan tidak terjadi. etika berada di luar pengawasan keluarga itu akan lebih mudah dipengaruhi oleh teman, dan orang lain sehingga sangat berbahaya kiranya diperlukan pemahaman akan hal ini tidak bisa dianggap remeh

<b>W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/ Wali Siswa(d)/Ruangkelas /24-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba?	Nah untuk meminimalisasi angka terjadinya anak yang mengkonsumsi obat haram tersebut, maka penting bagi sekolah atau guru untuk memberikan pemahaman terhadap siswa agar siswa dapat memahami apa itu narkoba dan sejenisnya. Selain pemahaman tersebut penting juga terhadap siswa memberikan

		<p>pengecegan terhadap siswa agar siswa dapat menghindari obat-obatan tersebut.</p>
--	--	---

**W/Fks1/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus1/ Wali Siswa(e)/Ruangkelas /24-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.1	1. Apa yang anda ketahui tentang bahaya narkoba?	<p>bagi anak untuk diberikan tindakan preventif tentang bahaya narkoba mengingat penyebaran yang sangat marak di indonesia, khususnya di madura yang juga sangat memprihatinkan dalam penggunaan barang haram ini, dimana penyebarannya yang sangat cepat melalui antar individu dengan ranah pendidikan yang menjadi sasaran utama, dalam hal ini siswa sangat rentan terjerumus pada barang haram ini yang faktor penyebabnya oleh diri sendiri maupun keberadaan lingkungannya,</p>

--	--	--

W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/Kepala Sekolah /RuangGuru/17-04-2021)		
Fokus	Pertanyaan	Uraian
Fks.2	1. Bagaimana tanggapan bapak mengenai pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba ?	pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba. Disini wali kelas yang berperan sebagai pelaksana yang berkolaborasi dengan wali siswa dengan tujuan yang sama yaitu mencegah terjerumusnya siswa terhadap bahaya narkoba yang sudah menyebar hampir setiap remaja, dengan perkembangan zaman yang pesat dan pergaulan yang tidak terkontrol bisa menjadikan siswa terjerumus kepada kenakalan remaja yang tidak terkontrol disini yang melaksanakan wali kelas kepada orangtua siswa.
	2. Apakah ada upaya lain dari wali kelas dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa?	Untuk upaya lain yang dilaksanakan wali kelas itu tidak ada hanya fokus pada pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa yang dilakukan pada saat pemberian raport bersama wali kelas itu sudah cukup

**W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Kelas/RuangGuru  
/20-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	1. Bagaimana pelaksanaan konsultasi yang dilaksanakan sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa?	disini saya memang yang melaksanakannya melihat perkembangan zaman yang sudah tidak seperti dulu, dimana para pelajar sudah mengikuti alur zaman yang perkembangannya sangat cepat. Jika tidak di control dari pihak keluarga yaitu orangtua serta orang-orang sekitarnya dan dari pihak sekolah yaitu para guru dan yang biasa disebut orangtua di sekolah itu kan wali kelas. Saya memang melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa, dengan berkolaborasi dengan wali siswa
	2. Apa saja yang ustadz bahas mengenai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa?	Untuk upaya lain yang saya laksanakan itu tidak ada karena menurut saya ini layanan yang memang pas dan tepat untuk digunakan sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba. Dengan menggunakan pihak ketiga yaitu para wali siswa yang memang mempunyai peran penting dalam perilaku siswa didalam lingkungan keluarga dan lingkungan sekitar mereka tempat mereka bermasyarakat dan



		berteman, dalam pemilihan teman terkadang siswa sedikit ceroboh dan hanya mengikuti agar bisa dikatakan gaul dan terlebih mereka memiliki suatu kelompok dan didalam kelompok tersebut sudah terbentuk seperti ketua kelompok yang memang mempunyai kekuasaan dalam memimpin kelompok tersebut.
--	--	---

<b>W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Siswa(a)/Dirumah /23-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	1. Bagaimana upaya yang dilakukan wali kelas kepada bapak/ibu dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba?	wali kelas memang memberikan tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi wali siswa, seperti mamberi pengertian apa itu narkoba, jenis-jenis narkoba dampak bagi siswa yang mengkonsumsi narkoba.
	2. Adakah dampak positif dengan adanya layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilakukan oleh	Tentunya ada karena ini menyangkut masa depan anak dalam menjalani kehidupan sosialnya.

	wali kelas?	
--	-------------	--

<b>W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Siswa(b)/Dirumah /23-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	1. Bagaimana upaya yang dilakukan wali kelas kepada bapak/ibu dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba?	pelaksanaan tindakan preventif yang dilakukan pihak sekolah yaitu dilakukan secara langsung terhadap para wali siswa, tindakan tersebut dilakukan pada waktu yang sudah direncanakan oleh pihak sekolah, seperti ketika pengambilan raport siswa
	2. Adakah dampak positif dengan adanya layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilakukan oleh wali kelas?	Dampaknya sangat jelas ya karena pihak sekolah telah memberikan tindakan preventif terhadap kenakalan bahaya narkoba yang saat ini memang sedang menyebar di semua kalangan terutama pelajar.

**W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Siswa(c)/Dirumah /24-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	1. Bagaimana upaya yang dilakukan wali kelas kepada bapak/ibu dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba?	pada waktu itu wali kelas anak saya menyuruh berkumpul dalam satu kelas kemudian wali kelas disana sedikit menjelaskan apa itu narkoba dan memeberikan pemahaman terhadap wali siswa yang hadir pada saat itu.
	2. Adakah dampak positif dengan adanya layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilakukan oleh wali kelas?	Dampaknya itu kita sebagai wali siswa ikut senang dengan adanya layanan ini karena sangatlah membantu para wali siswa

**W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Siswa(d)/Dirumah /19-04-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
--------------	-------------------	---------------

Fks.2	1. Bagaimana upaya yang dilakukan wali kelas kepada bapak/ibu dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba?	Dalam pelaksanaan tersebut wali kelas yang melaksanakan karena hal ini sangat membantu dalam perjalanan masa depan siswa. Maka dari itu perlu adanya bimbingan dari orang tua maupun guru kepada anak/siswa dalam pengembangan pengetahuannya terkait narkoba dan betapa bahayanya narkoba jika dikonsumsi apalagi sampai kecanduan.
	2. Adakah dampak positif dengan adanya layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilakukan oleh wali kelas?	Sangat berdampak ya karena ini kenakalan remaja yang memang menurut saya sulit dibrantas
<b>W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Siswa(e)/Dirumah /19-04-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	1. Bagaimana upaya yang dilakukan wali kelas kepada bapak/ibu dalam melaksanakan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya	Benar memang adanya pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa yang dilakukan pihak sekolah sebagai tindakan yang sangat bagus dan sangat dibutuhkan dalam setiap sekolah saya kira perlu dalam pelaksanaannya, karena ini sangat berdampak bilamana

	narkoba?	siswa sudah mencicipi maka akan kecanduan mungkin penting dibentuknya program/pelaksanaan seperti yang dilakukan oleh wali kelas yang memeberikan kajian atau pembinaan disetiap pengambilan raport mengenai kenakalan-kenakalan dan permasalahan remaja lebih khusus tentang pengetahuan narkoba,
	2. Adakah dampak positif dengan adanya layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilakukan oleh wali kelas?	Ada tindakan seperti ini memang wajib dilakukan di sekolah sangat positif.
<b>W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Kepala Sekolah/Ruangkelas /20-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala pelaksanaan layanan konsultasi sebagai Tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa di MA Al-Amien II Prenduan Sumenep?	Kendala yang saya temui dalam pelaksanaan layanan konsultasi di sekolah MA Al-Amien II Prenduan yaitu kurangnya kekompakan dari wali siswa yang sangat dibutuhkan dalam pelaksanaan layanan konsultasi ini yang diharapkan mampu menjadi tindakan preventif terhadap bahaya narkoba bagi siswa

		namu, tidak mudah dalam melakukan pelaksanaannya dimana wali siswa yang diharapkan menghadiri pada saat pelaksanaan ternyata tidak sesuai apa yang diharapkan pihak sekolah
--	--	---

**W/Fks2/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus2/ Wali Kelas/RuangGuru /20-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.2	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Adakah kendala dalam pelaksanaan layanan konsultasi yang dilakukan ustadz dengan wali siswa?</li> <li>2. Kendala apa yang ustadz alami saat menyampaikan kepada wali siswa?</li> </ol>	<p>tersebut wali siswa tidak hadir dan ada juga yang datang terlambat kendala-kendala seperti ini yang sering terjadi sehingga wali siswa tersebut tidak dapat menelaah dan mendengarkan apa yang saya jelaskan dan paparkan tentang bahaya narkoba bagi siswa.</p> <p>Mengontrol wali siswa agar diam dan mendengarkan apa yang akan saya sampaikan</p>

**W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Wali Siswa(a)/Dirumah /23-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala yang bapak alami dalam pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilaksanakan oleh wali kelas?	Kendala saya itu sulit dalam menghadiri pengambilan raport anak saya, dikarenakan saya bekerja.

**W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Wali Siswa(b)/Dirumah /23-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala yang bapak alami dalam pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilaksanakan oleh wali kelas?	Yang menjadi kendala itu jam pelaksanaannya. Bapak setiap harinya harus bekerja mas, sedangkan kerjaan saya itu kuli bangunan dan tempatnya itu berpindah-pindah, sedangkan pengambilan raport di sekolah anak saya itu dilaksanakan pada jam saya masih bekerja kan gak mungkin kalau saya pulang lebih awal saat bekerja juga tidak mungkin karena ya itu tempat kerja saya yang tidak menetap juga jadi kendala buat saya

		untuk menghadiri acara yang dilaksanakan oleh sekolah anak saya.
--	--	--

<b>W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Wali Siswa(c)/Dirumah /24-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala yang bapak alami dalam pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilaksanakan oleh wali kelas?	salah satunya tuntutan ekonomi yaitu pekerja dan keperluan lain dalam keluarga sehingga menjadi suatu hambatan ke sekolah untuk menghadiri pengambilan raport anak kami.

<b>W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Wali Siswa(d)/Dirumah /24-02-2021)</b>		
<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala yang bapak alami dalam pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilaksanakan oleh wali kelas?	Kendala saya itu ketika pengambilan raport jamnya berbenturan dengan pekerjaan saya yaitu satpam di telkom aeng panas dan waktu bekerja saya itu dari pukul 06.00 sampai pukul 15.00 WIB. Kan satpam kalau bekerja itu harus berada di pos jaga sulit untuk keluar untuk izin itu yang



		menyulitkan saya untuk menghadiri acara pengambilan raport di sekolah MA AL-Amien II Prenduan Sumenep yang mewajibkan wali siswanya yang langsung mengambilnya
--	--	--

**W/Fks3/In1/Tp1/Tgl-Bln-Thn (Wawancara/Fokus3/ Wali Siswa(e)/Dirumah /24-02-2021)**

<b>Fokus</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>Uraian</b>
Fks.3	1. Adakah kendala yang bapak alami dalam pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif yang dilaksanakan oleh wali kelas?	Kendalanya juga dari faktor pekerjaan, dimana pekerjaan saya disini berupa pekerjaan serabutan. Dalam hal ini saya pekerja yang tidak tetap yang terkadang bekerja di kota Pamekasan dan kadang juga di kota Sumenep, sehingga tidak memungkinkan untuk saya bisa menghadiri ke acara pengambilan raport anak saya. Soalnya waktu istirahat saya hanya ada waktu untuk makan dan sholat,

### Pedoman Observasi

No	Fokus	Uraian
1	<p>Bagaimana pentingnya pemahaman tentang bahaya narkoba bagi siswa di MA AL-Amien II Prenduan Sumenep?</p>	<p>Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan peneliti mengenai pemahaman siswa tentang bahaya narkoba khususnya kelas X IPA pada pukul 10:00 WIB. Pada saat peneliti melakukan observasi di lapangan menunjukkan siswa ada yang sudah mulai memahami serta mengetahui bahaya narkoba bagi anak. Namun masih ada siswa yang belum memahami apa itu narkoba serta dampak dari bahaya narkoba tersebut, ada juga siswa yang malu untuk berbicara sehingga hanya menjawab tidak tau hingga berulang kali.</p>
2	<p>Bagaimana pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba di MA Al Amien II Prenduan Sumenep ?</p>	<p>Di lain hari kemudian, peneliti melaksanakan kembali observasi di MA Al-Amien II Prenduan. Peneliti melakukan observasi yang menunjukkan wali kelas atau</p>

		<p>memberikan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba dengan berkolaborasi dengan wali siswa yang bersangkutan wali kelas berupaya menyampaikan tindakan preventif yang harus dilakukan dan di berikan kepada siswa agar bisa melindungi buah hati mereka supaya tidak terjerumus terhadap kenakan remaja.</p>
3	<p>Apa saja kendala pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba di MA Al-Amien II Prenduen Sumenep ?</p>	<p>Peneliti juga melakukan observasi terhadap kendala dari pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap bahaya narkoba di MA Al-Amien II Prenduan yang dimana disaat saya mengunjungi untuk ikut dalam layanan konsultasi di Al-Amien II Prenduan kebanyakan wali siswa atau wali murid kebanyakan datang terlambat sehingga ada yang tidak hadir dalam pemberiaan layanan konsultasi yang dilakukan oleh wali</p>

		kelas sehingga itu menjadi kendala dari pelaksanaan layanan konsultasi
--	--	--

## **DOKUMENTASI DI MA AL-AMIEN II PRENDUAN SUMENEP**

### **Dokumentasi dengan kepala sekolah**



### **Wawancara Dengan Wali Kelas**



### **Dokumentasi Dengan Wali Siswa**











## Surat Keterangan Bebas Plagiasi

**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
Jln. Panglegur Km. 4 Teip. (0324) 327243 & Faks. 0324-322551 Pamekasan 69371  
Website: [fatar.iainmadura.ac.id](http://fatar.iainmadura.ac.id), e-mail: [tarbiyah@iainmadura.ac.id](mailto:tarbiyah@iainmadura.ac.id)

---

**SURAT KETERANGAN BEBAS PLAGIASI**  
No: B- 2168/In.38/FT.6/PP.00.9/05/2021

Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam  
menerangkan bahwa karya ilmiah berikut:

Judul : Pelaksanaan layanan konsultasi sebagai tindakan preventif terhadap  
bahaya narkoba di MA Al-Amien II Prenduan

Penulis : Ghozi Mubarak

NIM : 20170701091037

Prodi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam

Setelah dilakukan deteksi palagiasi, pada tanggal 9 Mei 2021 maka ditemukan tingkat palagiasinya sebesar 23%, sehingga dinyatakan **Layak** untuk dipergunakan sebagai prasyarat mengikuti ujian skripsi.

Demikian surat keterangan ini dibuat dengan sebenarnya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pamekasan, 17 Mei 2021

An. Dekan Fakultas Tarbiyah  
Kaprodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan

  
**Muhammad Jamaluddin, M.Pd**  
NIP. 198303052011011006

## Surat Tugas Penyusun Skripsi



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA  
FAKULTAS TARBIYAH

Jln. Panglegur Km. 4 Telp. (0324) 327243 & Faks. 0324-322551 Pamekasan 68371  
Website: [fatar.iainmadura.ac.id](http://fatar.iainmadura.ac.id); e-mail: [tarbiyah@iainmadura.ac.id](mailto:tarbiyah@iainmadura.ac.id)

**TUGAS PENYUSUNAN SKRIPSI**

Nomor : B-2579/In.38/FT/TL.00/07/2020

Nama : Ghози Mubarak  
Semester / NIM : 6 (Enam) / 20170701091037  
Dosen Pembimbing : H. Abbadi Ishomuddin, MA  
Prodi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam  
Fakultas : Tarbiyah  
Penerapan Layanan Konsultasi Sebagai Tindakan  
Judul Penelitian : Preventif Terhadap Bahaya Narkoba Bagi Siswa di  
MTs Al Amien 2 Prenduan  
Nomor Contact : 082244721771  
Tugas : 1. Kepada yang bersangkutan untuk segera meminta  
bimbingan pada dosen pembimbing.  
2. Kepada dosen pembimbing berwenang untuk  
melaksanakan bimbingan dalam a). Penyusunan  
Proposal, b). Seminar Proposal, c). Proses  
penelitian lapangan, d). Penyusunan laporan  
Skripsi.

Surat tugas ini berlaku sejak dikeluarkan hingga pelaporan Skripsi sempurna, dan dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pamekasan, 30 juli 2020

Dekan,



H. Atiquliah

NIP. 197305041999031015

## Surat Keterangan Perubahan Judul



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA  
FAKULTAS TARBIYAH  
Jln. Panglegur Km. 4 Telp. (0324) 327243 & Faks. 0324-322551 Pamekasan 69371  
Website: [fatar.iainmadura.ac.id](http://fatar.iainmadura.ac.id); e-mail: [tarbiyah@iainmadura.ac.id](mailto:tarbiyah@iainmadura.ac.id)

### SURAT KETERANGAN PERUBAHAN JUDUL

Nomor: B-245/In.38/FT/TL.00/01/2021

Dengan ini, Dekan Fakultas Tarbiyah Menerangkan bahwa Mahasiswa sebagai berikut :

Nama : Ghazi Mubarak  
Semester / NIM : VIII (Delapan) / 20170701091037  
Fakultas / Program Studi : Tarbiyah / Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)  
Dosen Pembimbing : H. Abbadi Ishomuddin, M.A.

Yang bersangkutan atas kesepakatan dengan pembimbing melakukan perubahan judul skripsi dari

**SEMULA** : Penerapan Layanan Konsultasi Sebagai Tindakan Preventif Terhadap Bahaya Narkoba Bagi Siswa Di MTS Al-Amien II Prenduan Sumenep

**MENJADI** : Penerapan Layanan Konsultasi Sebagai Tindakan Preventif Terhadap Bahaya Narkoba Di MA Al-Amien II Prenduan Sumenep

Demikian surat keterangan ini dibuat, untuk menjadi maklum.

Pamekasan, 02 Maret 2021

Dekan



**H. Atiqullah**

NIP. 197305041999031015

## Surat Izin Penelitian



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jln. Panglegur Km. 4 Telp. (0324) 327243 & Faks. 0324-322551 Pamekasan 69371  
Website: [fatar.iainmadura.ac.id](http://fatar.iainmadura.ac.id); e-mail: [tarbiyah@iainmadura.ac.id](mailto:tarbiyah@iainmadura.ac.id)

Pamekasan, 20 Februari 2021

Nomor : B-609/In.38/FT/TL.00/03/2021  
Lampiran : Terlampir  
Hal : Permohonan Izin Penelitian

Yth.  
Kepala Sekolah MA Al-Amien II Prenduan  
DI –  
MA Al-Amien II Prenduan

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dalam rangka penulisan skripsi pada program sarjana Strata Satu (S-1) IAIN Madura, bersama ini kami mohon bantuan bapak/ibu agar Mahasiswa berikut ini:

Nama : Ghozi Mubarak  
NIM : 20170701091037  
Semester : 8 (Delapan)  
Program Studi : Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)  
Fakultas : Tarbiyah  
Penerapan Layanan Konsultasi sebagai Tindakan  
Preventif Terhadap Bahaya Narkoba Di MA Al-  
Judul Skripsi : Amien II Prenduan  
Pembimbing : H. Abbadī Ishomuddin, M.A.

Memperoleh izin untuk melaksanakan kegiatan penelitian di Institusi Bapak/Ibu.  
Demikian surat permohonan ini, atas perkenan dan bantuan Bapak/Ibu disampaikan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*



Dekan,

H. Atiqullah  
NIP. 197305041999031015

## Surat Keterangan Melakukan Penelitian



PONDOK PESANTREN AL-AMIEN TEGAL  
**MA AL-AMIEN II PRENDUAN**  
SUMENEP MADURA JAWA TIMUR  
INDONESIA



Nomor : Ma.m/52-02/A.II/02/III/2021  
Lamp. : -  
Perihal : *Menindaklanjuti Surat Permohonan Melakukan Studi Lapangan*

Kepada Yth Bpk.  
Ketua Jurusan Tarbiyah  
Institut Agama Islam Negeri Madura

Yang bertandatangan di bawah ini, Kepala Madrasah Aliyah Al-Amien II Prenduan Pragaan Sumenep Madura menerangkan dengan sebenarnya bahwa:

1. Nama : Ghazi Mubarak
2. NIM : 20170701091037
3. Prodi/Jurusan : BKPI
4. Semester : 8 (Delapan)
5. Alamat : Prenduan
6. Judul Skripsi : Penerapan Layanan Konsultasi sebagai Tindakan Preventif Terhadap Bahaya Narkoba di MA Al-Amien II Prenduan
7. Pembimbing : H. Abbad Ishamuddin, M.A.

- Benar-benar telah melakukan penelitian Kualitatif pada lembaga kami MA Al-Amien II Prenduan.

Demikian surat keterangan ini kami buat agar dimaklumi dan dipergunakan sebagaimana mestinya oleh pihak yang berkepentingan.

Prenduan, 20 Maret 2021

